

Conmemoración del Día de los Derechos Humanos en Bucaramanga (10 de diciembre de 2007)

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos conmemora el próximo 10 de diciembre el DÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS.

Este año se lanzará también la campaña del año del 60 aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos, que el 10 de diciembre de 2008 celebra seis décadas. La Declaración es un texto vivo que debe ser realidad en la vida cotidiana de todas las personas. El derecho a la vida, a la libertad, a la no discriminación, a la igualdad, al trabajo o a la educación son garantías fundamentales que dignifican la vida de los seres humanos. Si usted desea mayor información puede consultar la página web www.hchr.org.co.

En Colombia el 10 de diciembre, la Oficina entregará su calendario y su agenda 2008. Tanto la agenda como el calendario contienen la Declaración Universal de Derechos Humanos ilustrada por las obras de los artistas Jafeth Gómez y María Teresa Hincapié. Gómez e Hincapié donaron las fotografías de su obra con el fin de difundir la Declaración Universal de Derechos Humanos.

Lo invitamos a conmemorar el 10 de diciembre.

A continuación se anexa el programa que se llevará a cabo en Bucaramanga:

Auditorio R. Orduz, Parque del Agua, 6:00 p.m.

- 1) "Lo que no quieres ver" Danza contemporánea. Grupo Danzazul
- 2) Video con mensajes de artistas colombianos
- 3) Mensaje de la Alta Comisionada (Roberto Desogus)
- 4) Video de lanzamiento del Logo 60 aniversario DUDH
- 5) Mensaje del Secretario General (Viktoria Aberg)
- 6) Video sobre 60 aniversario DUDH: "Hablan las mujeres"
- 7) Cuentos breves sobre DH. Cuentero John Ardila
- 8) "De Canto a mí mismo" Danza contemporánea. Grupo Danzazul
- 9) Refrigerio y entrega de material

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2007/12/cp0741.pdf>

[Descargar documento](#)